

Ecuador pide reformar el Sistema Interamericano de Derechos Humanos



Quito, 14 jun (RHC) El canciller de Ecuador, Guillaume Long, exhortó a la Asamblea General de la Organización de Estados Americanos (OEA) a modificar el Sistema Interamericano de Derechos Humanos, divulgó el Ministerio de las Relaciones Exteriores en un comunicado.

En el texto el país andino también aboga por mudar la sede de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) que se encuentra en Washington, y argumentó que debe alojarse en un Estado parte de la Convención Americana y aclaró que Estados Unidos no pertenece a la misma.

Long afirmó que es una comisión con un financiamiento voluntario dirigida hacia ciertas áreas, mayoritariamente a la Relatoría para la libertad de Expresión de la CIDH.

El titular ecuatoriano de Exteriores, participante en la primera plenaria de la 46 Asamblea General de la OEA, que se efectúa en República Dominicana, pidió que se imiten otras experiencias internacionales para impedir la politización actual del sistema.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/96855-ecuador-pide-reformar-el-sistema-interamericano-de-derechos-humanos>



Radio Habana Cuba